
Protokoll der
1. LUSC-Jahreshauptversammlung 2021

Datum: 11.02.2021

Zeit: 20.35 Uhr – 21.30 Uhr

Schriftführer: O. Krisch

Anwesend: Mitglieder laut beigefügter Teilnehmerliste

Anlage: Teilnehmerliste
Satzungsänderung

TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;

Beschluss der Tagesordnung

TOP 2: Wahl der Versammlungs- und Wahlleitung

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2020

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2020

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers

TOP 7: Beschlussfassung über eine Satzungsänderung

TOP 8: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers

TOP 9: Neuwahl der Kassenprüfer

TOP 10: Haushaltsplan 2021

TOP 11: Sonstiges; Anträge

Schwabach, 11.02.2021

1. Vorstand

S.Velt

Wahlleiter

M. Obermeyer

Protokollführer

O. Krisch



TOP 1: Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit;

Beschluss der Tagesordnung

Nach der Begrüßung durch den Vereinsvorstand Sven Velt wird die Be-
schlussfähigkeit der Jahreshauptversammlung (JHV) festgestellt. An-
wesend sind 16 von 36 Mitgliedern der LUSC. Die Versammlung ist
somit laut Satzung beschlussfähig. Im Anschluss daran wird durch die
Teilnehmer der JHV die Tagesordnung einstimmig angenommen.

TOP 2: Wahl der Versammlungs- und Wahlleitung

Laut Satzung übernimmt der 1. Vorsitzende Sven Velt die Versamm-
lungsleitung. Für die Wahl als Mitglied der Wahlleitung stellt sich
Marco Obermeyer zur Verfügung. Marco Obermeyer wurde einstim-
mig durch die Teilnehmer gewählt und nahmen die Wahl an.

TOP 3: Bericht des Vorstandes über 2020

Im Anschluss an die Wahl des Wahlleiters stellt der Vorstand, vertre-
ten durch Sven Velt, den Bericht aus dem Jahr 2020 vor. Angesprochen
wurden folgende Punkte:

• Vortrag über BBB

• Online-Stammtische; Sommerstammtische sind nur mau besucht.

• Coronabedingt fanden keine öffentlichen Veranstaltungen statt.

• Freifunk: Server brauchen Updates wegen veralteter Firewall; 5
Gateways; Um Unterstützung wird von Herrn Velt gebeten.

• LUSC4Schools: Für LUSC4Schools wurden Server angemietet,
auf denen Nextcloud und BBB läuft.

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2020

Norman Zimmer stellt den Kassenbericht vor. Der Kassenstand am
31.12.2019 betrug 7819,87e (Konto 7819,87e, Kasse 0,00e). 2020
gab es keine Abschreibungen. Nach der Rechnungsabgrenzung haben
wir ein positives Vereinsergebnis von 93,95e. Mit einem Plus von
21,35e betrug der Kassenstand am 31.12.2020 7841,22e.
Die LUSC bestand zum Ende des Jahres 2020 aus 36 Mitgliedern.
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TOP 5: Bericht des Kassenprüfers

Die Kassenprüfung für das Jahr 2020 fand Corona bedingt im Home-
office durch Marco Spies und Gerhard Galsterer statt. Die Unterlagen
wurden eingescannt und den Kassenprüfern zur Verfügung gestellt.
Die Kassenprüfer bestätigen die Korrektheit der Unterlagen. Der Kas-
senbericht liegt von den Kassenprüfern unterschrieben vor.

TOP 6: Entlastung des Vorstandes und des Kassiers

Die Entlastung des Kassiers wird von Gerhard Galsterer beantragt
und von den Teilnehmern der JHV einstimmig beschlossen. Danach
folgt die Entlastung des Vorstandes. Diese wurde ebenfalls von Ger-
hard Galsterer beantragt und von allen Teilnehmern einstimmig be-
schlossen.

TOP 7: Beschlussfassung über Satzungsänderung Die Satzungsänderung
zu den Paragraphen 7 und 8 wird von Sven Velt vorgestellt. Grund
für die Satzungsänderung ist die Möglichkeit Mitgliederversammlun-
gen über den Zeitraum der Corona-Sonderregelungen hinaus online
stattfinden zu lassen und die dazugehörigen Einladungen zeitgemäß
auch digital versenden zu können. In diesem Zusammenhang haben
sich Marco Spieß und Gerhard Galsterer bei anderen Vereinen und
online informiert. Im Vorgriff zu der JHV wurde in einer Onlinesit-
zung an einem Stammtisch über die Satzungsänderung gesprochen
und diskutiert.
An der JHV konnten die Teilnehmer Fragen zu der Satzungsände-
rung stellen. Im Anschluss daran wurde über die Satzungsänderung
abgestimmt. Die Änderung wurde einstimmig angenommen.

TOP 8: Neuwahl des Vorstandes und des Kassiers

Auf Nachfrage des Wahlleiters Marco Obermeyer wurde für alle Wahlen
keine geheime Wahl beantragt.

1. Vorsitzender

Vorschlag: Sven Velt
Stimmen: 16 Ja-Stimmen von 16 abgegebenen Stimmen

2. Vorsitzender

Vorschlag: Mario Bittner
Stimmen: 15 Ja-Stimmen von 15 abgegebenen Stimmen
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Kassier

Vorschlag: Norman Zimmer
Stimmen: 15 Ja-Stimmen von 16 abgegebenen Ja-Stimmen
Enthaltungen: 1

Schriftführer

1. Vorschlag: Oliver Krisch
Stimmen: 10 Ja-Stimmen von 16 abgegebenen Stimmen
2. Vorschlag: Marco Spies
Stimmen: 3 Ja-Stimmen von 16 abgegebenen Stimmen
Enthaltungen: 3

In vier Wahlgängen wurden die Kandidaten einzeln und nacheinander
vorgeschlagen. Die Kandidaten wurden gefragt, ob sie sich zur Wahl
stellen würden. Dies wurde von ihnen bejaht. Nach der Wahl wurden
die Kandidaten wieder gefragt, ob sie die Wahl auch annehmen. Auch
dies bejahten alle vier Kandidaten.

TOP 9: Neuwahl der Kassenprüfer

Für die Neuwahl der Kassenprüfer stellen sich folgende Mitglieder zur
Verfügung:

• Marco Spies

• Gerhard Galsterer

• Dominik Bittl

Alle drei Kandidaten wurden gefragt, ob sie sich zur Verfügung stellen
würden. Sie bejahten dies. Die Kassenprüfer wurden jeweils mit 16 von
16 Stimmen gewählt. Die Kandidaten nahmen die Wahl an.
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TOP 10: Haushaltsplan 2021

Aus dem alten Haushaltsplan wurde nichts ausgegeben. Deshalb wird
für den neuen Haushalt wurde folgendes beschlossen:

• Übernahme aus dem alten Haushalt:

800e Marketing; Banner und Flagge
2500e für Netzwerkequipment
800e Hardware für das Freifunknetz

Durch Spenden und Weiterverkauf von Routern sind 873e verfügbar.
Hardware für 400e liegt bereits vor.

480e für Freifunkserver
zur Zeit werden Server bei
- Hetzner (69,96e pro Jahr);
- NetCup (59,88e pro Jahr)
betrieben

• Für das neue Jahr sind an Kosten für Server vorgesehen:

– BBB-Server 155,88e (live.lusc.de)

– LUSC4Schools 192,00e

Ein endgültiges Jahresbudget für den Endausbau der Server steht
noch aus.
Sven Velt erläutert die Verwendung der beiden Server.

Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen.

TOP 11: Sonstiges; Anträge

Weitere Anträge lagen dem Vorstand nicht vor. Es wurden auch keine
Eilanträge gestellt.

Für das kommende Jahr sind geplant:

• Erweiterung der Server für LUSC4Schools

• Update der Freifunk-Gateways
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